
予定表 【教室掲示用】

磨き合う緑陽 ～「もっとよい自分」づくりを基盤として～

日 学 校　内　関　係

曜 年 1 2 3 4 5 6 放課後

委員長立候補〆切 ふれあい　13:10～13:30
⑤時　13:35～14:25
⑥時　14:35～15:25

帰りの会　15:35～15:55
最終下校　16:10

清掃カット

帰）期末テスト個票配付 ⑤時　13:15～14:00
放）生徒議会・委員会 清掃　14:10～14:20

帰りの会　14:30～14:50
最終下校（委員会なし）　15:05

15:05 議会・委員会　15:00～16:05

16:20 最終下校（委員会あり）16:20

2年生宿泊学習 ⑤時　13:35～14:25
⑥時　14:35～15:25
清掃　15:35～15:45

帰りの会　15:55～16:15
最終下校　16:30

時間割変更（別紙教室配付）

2年生宿泊学習 ⑤時　13:35～14:25
⑥時　14:35～15:25
清掃　15:35～15:45

帰りの会　15:55～16:15
最終下校　16:30

時間割変更（別紙教室配付）

⑤時　13:35～14:25
⑥時　14:35～15:25
清掃　15:35～15:45

帰りの会　15:55～16:15
最終下校　16:30

朝、2年生が篠島へ出発するために、大
型バスが校門付近に停車しています。
気を付けて登校しましょう。

備　　　　　考校　　　　　　　　　　　時
各　種　行　事
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　週報の中ではいつまでの夏休み気分だった梅村です。どうでもいい話のヘビー読者は「そろそろ、ファミ〇の話で
しょ？」って思っているかな？でも、そんなにもファ〇マのネタがあると思いますか？・・・・あるけど。ありますけど？あ
りまくりですけど？？というわけで、久しぶりに〇ァミマで、さらにさらにフラッペの話じゃ～い！
　夏の終わりに「ゴディバ監修のチョコレートフラッペ」が出たのです。チョコレートがあまり好きではない梅村ですが、こ
れは美味しくいただけます。さすが、ゴディバ。そんなフラッペが出ていたころ、「毎週金曜日フラッペ100円引き」でし
た。お得だったので先生がフラッペを買おうかと思っていたら、フ〇ミマにお姉さま3人が来店してきました。そして、
「え？今フラッペって100円引きじゃん！すごっ！」「あ、本当だ！」「え？ちょっと待って！ゴディバのフラッペだっ
て！」「美味しそう！！」「いくらいくら？」「100円引きって書いてあるから・・・100円じゃね？」・・・ちょっと待っ
た～～～～！！！！あくまで100円「引き」です！！！ゴディバのフラッペは４５０円もしますから！！そこから100円引い
たら「350円」ですから！！と先生が心の中でつっこんでいると、「100円？マジ？やっす！！」という反応。いやいやい
や、ゴディバなめんな？！とさらに心の中でつっこんでました。そんな時、誰かが「安いから買おうか」と発言したのです。
レジに行って、ピッ！ってした瞬間に「え？」ってなるパターンですやん！！3人で300円だと思ってレジに行って1050円
だったら絶望やん！！と思いながらも出勤前だったので、どうなるか見届けられずに店を出ました。お姉さまたちに幸あれ。
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みんなで創り上げた生徒会立会演説会

　1年生のみなさんには生徒会役員選挙は初めてだったと思います。だから、「例年と違っていた」と言われても分からない
ですよね。今までの立会演説会は「事前に質問を募集して、質問の中から2つぐらい選んで答える」という方法でした。その
方法から、「その場で質問をしてもらう」という方法に変えました。これは大きな変化です。立候補者はその場で質問された
内容についてその場で考えて答える必要があります。どんな質問が来るのか分からない不安や緊張があったと思います。そし
て、もう一つは質問者です。ロイロノートで質問を提出するのではなく、全校の前で挙手して質問するのです。とても勇気が
いる行動です。そんな質問が30分以上も途切れることなく続いたのです。また、立候補者を思いやる応援や考えを引き出す質
問も素晴らしかったです。気付いた人もいると思いますが、体育館に入ってきてから出ていくまで先生たちは指示をしていま
せん（並ぶ時は少しだけ指示がありましたが、これは梅村の見通しの甘さです。ごめんなさい）。そして、このような方法で
の立会演説会は初めてです。だから、「みんなで創り上げた」というタイトルにしたのです。こんな素晴らしい立会演説会が
できる緑陽中学校が後期、どこまで成長していくことができるのか今からの楽しみです！！

梅村亮介のどうでもいい話～「夜9時以降の飲み物、それはフラッペ」～

316:30


